

# 13 000 poulets périssent dans un incendie à Wickham

 [ici.radio-canada.ca/nouvelle/1990192/feu-incendie-suspect-poulailler-wickham](http://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1990192/feu-incendie-suspect-poulailler-wickham)

Radio-Canada



Un bâtiment agricole a été la proie des flammes à Wickham dans la nuit de mercredi à jeudi, au Centre-du-Québec.

Photo : Radio-Canada / Martin Bilodeau

Radio-Canada

Publié le 22 juin à 6 h 23 HAE

Un bâtiment agricole a été la proie des flammes à Wickham dans la nuit de mercredi à jeudi, au Centre-du-Québec. L'enquête a été transférée à la Sûreté du Québec (SQ) puisque l'incendie est de cause suspecte.

Les pompiers ont été appelés un peu avant une heure du matin pour intervenir dans un poulailler de la rue Principale.

C'est le fils du propriétaire, Nathan Ménard, qui s'est rendu en premier sur les lieux.

“J’ai reçu une alarme. La centrale m’a appelé pour me dire qu’il faisait trop chaud dans le poulailler. Je suis arrivé et j’ai vu les flammes sortir du bâtiment. J’ai donc appelé mon père, puis on a contacté le 911.”



Plusieurs milliers de poulets ont péri dans cet incendie.

Photo : Radio-Canada / Martin Bilodeau

Une trentaine de pompiers ont participé à l’opération.

## **450 000 \$ en dommages**

---

Nathan Ménard estime à 450 000 \$ les dommages causés par l’incendie, y compris les pertes animales et les dégâts au bâtiment. La fumée serait responsable de la majorité des pertes d’animaux. Nathan Ménard explique que “dans la maison, l’ambiance n’est pas plaisante. Ce n’est pas l’une des meilleures journées.”

### Les citoyens de Wickham ont une nouvelle mairesse

Selon le maire suppléant de la municipalité de Wickham, Michael Côté, la situation a tout de même été bien maîtrisée par les pompiers.

Publicité

“L'intervention des pompiers a permis de limiter les dommages. Le bâtiment a été sauvé sur la ferme. Normalement, un incendie de poulailler, ça se résulte par une perte totale. Les dommages ont été limités, donc on ne peut pas faire autre chose que s'en réjouir”, indique-t-il.

### **“30 minutes avant d'arroser”**

---

Nathan Ménard explique qu'il aurait fallu 15 minutes aux pompiers pour se rendre au poulailler après l'appel au 911, mais que l'intervention a débuté plusieurs minutes plus tard.

“Les pompiers se sont mis à arroser le poulailler 30 minutes après notre appel au 911 parce que le premier camion arrivé n'avait pas d'eau. Il a fallu attendre un camion qui arrivait de St-Nazaire. C'était assez long.”